

ein halbes Jahr dort. Hat sie die merckantischen Schätze geladen, so kehrt sie über Havannah nach Cadix zurück.

Fünf und dreißigstes Kapitel.

Selkirk reiset durch die Provinz Costa Rica und Nicaragua. — Die Landschaft Honduras. — Von den Musquitos. — Selkirk reiset nach der Provinz Guatimala. — Von zwei sonderbaren Bergen. — Von der Halbinsel Yucatan und der Campechebay. — Provinz Tabasco. — Chiapa.

Am 20sten März kamen wir, wie ich oben gesagt habe, in der südlichsten Provinz von Neuspanien, Costa Rica genannt, an. Diese Provinz ist sehr gebirgig, stark bewaldet, und zum Reisen beschwerlich, theils weil man oft Tage lang durch Wüsteneien reisen muß, wo man kein Dorf findet, theils weil die Indianer noch ziemlich roh und wild sind. Bloss hier und da hat die Regierung Häuten zur Bequemlichkeit der Reisenden gebauet, in denen wir des Nachts ruheten. Wir zogen nach der nicht großen Hauptstadt der Provinz Carthago, wo ein Statthalter residirt, und wo man einen einträglichem Handel nach Carthagena, Panama und Havannah treibt. Von Carthago zogen wir nach der Küste des Südmeeres, nach der Küste des Golfo de Salines, einem vortreflichen Hafen. Hier sahen wir eine beträchtliche An-